



# Tiernas postales deja la visita del Conejo de Pascua en Neonatología del Hospital Regional

**E**n el marco de la Pascua de Resurrección y como parte de una iniciativa de humanización hospitalaria, recién nacidos del Hospital Regional Franco Ravera Zunino recibieron una visita muy especial.

Y es que la unidad de neonatología del recinto asistencial fue escenario de una emotiva jornada pascual, en la que los bebés y sus familias recibieron la visita del Conejo de Pascua quien dejó a su paso sonrisas y conmovedoras imágenes que quedarán guardadas para el recuerdo.

Desde la institución destacaron que esta acción se enmarca dentro de su programa de humanización hospitalaria que promueve espacios de encuentro afectivo y emocional dentro del ámbito médico, especialmente en áreas sensibles como neonatología para reforzar el acompañamiento emocional tanto en los recién nacidos como en sus padres con el objetivo de acercar momentos de alegría, ternura y contención a quienes atraviesan una etapa desafiante como lo es la internación neonatal. 📷

